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與播道差會董事Dave Leung
行區祈禱及探訪中壢播道會

台灣廟宇林立

台灣人重視「拜祖先」，⺠間信仰濃厚，廟宇很多。 
倘若一個人歸信耶穌，而他的父⺟不是基督徒，他很可
能面對沉重的壓力，因為父⺟認為子女歸信耶穌後，就
不會拜祖先，自己死後就沒有人供奉拜祭了。 好幾位
敎會領袖向我提到，台灣眞正跟隨耶穌基督的，只有人
口的百分之二，敎會近年更流失了不少年靑人。
當太太和我對台灣居⺠的情況了解多了，對他們的同情
心也增加。 我愛他們，希望多些台灣人信耶穌，得以
脫離撒旦的捆鎖。

中國基督敎播道會香港差會
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代禱事項

為幾位美國宣敎士來台灣的預備工作
（包括籌款）禱吿。

1.

台灣宣敎的機遇和需要都很大，求主
興起更多的宣敎士。

2.

為台灣的敎會禱吿，求主復興。3.
為Vania 和我於2月1日至4月初在香
港的工作、平安和健康禱吿。

4.

為台灣宣敎計劃需要的經費禱吿。5.

 2月至4月初，我們將在香港述職。 歡迎堂會或
個別肢體邀約交通，好能更詳細地分享這宣敎事
工的進展。
至於這宣敎計劃所需的資金，除了每位宣敎士籌
募自己的生活費及事工費外，幾個地區的播道會
承諾分擔植堂所需的費用（包括註冊、租金、裝
修和設備添置等）。今年播道差會為台灣宣敎計劃
訂定的總預算（2025年1月至12月）與去年一
樣，是港幣一百八十萬元。

我們熱切邀請你加入這極具意義的宣敎計劃。你可以為這事工禱吿，在經濟上支持，或成為其中一位宣敎士。
若你有任何查詢或建議，歡迎透過電話/WhatsApp (852-6600-0516) 或電郵 （kenslaw@gmail.com） 與我聯絡。謝謝！

 我曾詢問台灣的敎會領袖，如何能有效地與
他們合作。 他們的回應是：「請幫助我們開設
英語事工，因為這樣可以吸引台灣家庭來敎
會。」這就是我們這宣敎計劃的目的，一方
面是與台灣敎會合作建立雙語（英語和國語）
堂會，另外也希望開植播道宗派的雙語堂
會。 我們正努力在英語國家招募宣敎士，估
計今年將有幾位從美國來台灣，我和太太就
是開路先鋒。

街頭小吃攤位很受普羅大眾歡迎

 我們在三個月前搬遷到台北，開始「跨地
域合作-台灣宣敎計劃」的第二個階段。 除
了與本地敎會有美好的聯繫和合作外，我
們對台灣社會也有了比較深入的了解。

普遍來說，台灣人的公德心強，待人有禮，生活不奢華，這些都
是我很欣賞的。台灣的貧富懸殊問題嚴峻，隨著近年樓價飆升，
情況更顯惡化，基層⺠眾生活不容易。
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